

# Un conductor se estrella contra un árbol y la Casa Colorá

03/07/2025



La Casa Colorá se ha visto afectada | Marta Maestre.

Un conductor, por causas que se investigan, ha perdido el control de su coche cuando circulaba por la carretera de Sax, a la altura de la Casa Colorá. Tal ha sido el impacto que se ha estrellado contra un árbol, que ha arrancado y ha destrozado parte del muro de la Casa Colorá.

Fuentes policiales confirman a *Valle de Elda* que el conductor debía ir a elevada velocidad para provocar tales destrozos, pues ha arrancado de cuajo el árbol. Además, el coche, de marca Tesla, ha sufrido grandes daños. Cuando el dueño del coche ha llegado al lugar se

ha quedado impactado por lo ocurrido, ya que había prestado el coche.

El hombre ha sido trasladado al Hospital General Universitario de Elda con politraumatismo. Al lugar han acudido dos ambulancias así como varias patrullas de la Policía Local para tomar parte de lo sucedido y controlar el tráfico.



Tal ha sido el impacto que el árbol ha salido despedido y ha provocado daños en el muro de la Casa Colorá | Marta Maestre.